

Liebe Familien,

wie gesagt, die Zeit verfliegt, schon sind wir im Dezember und in der schönen (Vor)weihnachtszeit.

Wir haben die Gruppenzimmer bereits festlich geschmückt und auch einen Adventskalender gebastelt. Die Kinder sind ganz aufgeregt und freuen sich darauf, das erste Türchen zu öffnen. Viele Weihnachtsmärkte locken mit leckeren Düften und auch bei uns nebelt das Räuchermännchen ab und zu. Nächste Woche schmücken wir unsere Tannenbäume (**danke den Sponsoren!**) und backen Plätzchen. Wer etwas zum Verzieren mitbringen möchte, kann dies gern tun. Am **12. Dezember** kommt der **Weihnachtsmann** in den Kindergarten und freut sich über Kinder, die Gedichte aufsagen oder Weihnachtslieder singen können. So manche Überraschung wird es sicher noch geben.

Freuen Sie sich mit uns auf diese aufregende Zeit und wenn es soweit ist, wünschen wir Ihnen allen eine besinnliche Weihnacht und einen guten Rutsch ins neue Jahr...

...ihr Hasenteam